



Vitesse et imagination

Description



L'un de mes amis se targue de lire un roman de trois cents pages en moins d'une journée. Il n'est pas le seul.

Si vous lisez aussi rapidement que mon ami, prenez le temps d'examiner ces questions :
Est-ce que vous traversez un musée ou une forêt comme un coureur de cent mètres ?
Est-ce que vous engouffrez vos mets préférés sans prendre le temps de les savourer ?

Ouvrir un roman, c'est entrer dans un autre univers, notre imagination a besoin de s'adapter, si on le lit à toute allure, on ne lui permet pas de s'en imprégner. On perd beaucoup. C'est comme si vous regardiez le firmament étoilé par la plus étroite fenêtre de votre demeure.

Quelle est votre vitesse de lecture ? Vous pouvez la tester [ici](#) ou [là](#).

Bonnes vacances aoutiennes.

[Pensez à vous abonner](#) pour recevoir l'exercice d'[écriture créative du samedi](#).
Mon imagination ne prend pas de congé.

Auteur
jmp33entre2l1940